



高道小だより

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

令和8年2月10日
第13号
文責 柳井 雅衣

感染力高いインフルエンザに警戒

1月下旬からインフルエンザに罹患する人が増え、先週は感染拡大防止のために、5年生、1年生、3年生と次々に学年閉鎖の措置をとらせていただきました。急な対応をお願いすることが続き、ご負担をかけいたしました。また、先週末から4年生にも急拡大し、昨日、今日と2日間、学年閉鎖をします。

ニュース番組等でも報道されていますが、今期のインフルエンザの感染力の強さには驚かされます。今週も常時マスクをする、換気をして空気を入れ換える、手洗い・うがいをするなどの対策を続けていきます。



まだ療養中の人がたくさんいると思います。少しずつでも体調が回復し、1日も早く元気を取り戻されるよう願っています。

やり抜く力が伸びた校内持久走大会

1月29日(木)、多くの保護者の皆様に来ていただき大会を実施することができました。応援ありがとうございました。

何度も試走を繰り返し、各自で決めた目標タイム。大会では、目標タイムの達成を目指して最後まで走り続ける姿、学年をこえて懸命に応援する姿がありました。どんなにきつてもゴールを目指してこつこつ走り続け、**やり抜く力**を発揮した子どもたち。全力を出し切った表情に感動しました。嫌なことでも逃げずに立ち向かった経験は自信になり、自分を支え、これから困難にぶつかった時の底力になってくれます。

地域の皆様、感謝申し上げます

【杉浦解体様から 朝日写真ニュース寄贈】

児童玄関前に掲示しています朝日写真ニュース。毎週4枚1組で学校に届けられ、世の中の最新の出来事を子どもたちが知る貴重な情報源となっています。杉浦解体様からの長年のご厚意によるものです。毎年ありがとうございます。

【河原様から テニスボール寄贈】

本校第17代校長の河原大管様から、夏に続き、たくさんのテニスボールを寄贈いただきました。ありがとうございました。

【作本様から 図書券・鷹のはく製の寄贈】

本校出身で山下地区にお住まいだった作本豪様（現在は東京勤務）から、図書券十万円分と鷹のはく製を寄贈いただきました。企業での勤務を通して青少年の健全育成等に取り組まれてきたそうで、故郷、母校にも貢献したいと今回お申し出がありました。作本様は「未来ある子どもたちがさらに成長できるように書物を選んでほしい」「大空を事由に飛ぶ鷹のように元気に育ってほしい」との思いから寄贈してくださいました。贈呈式には6年生の図書委員が参加し、作本様の思いを直接聞かせてもらいました。全校生で大事に使わせていただきます。ありがとうございました。



「おはようございます」あいさつの声を響かせよう！！

厳しい冷え込みが続いています。どんなに寒い日でも、安全パトロール隊や保護者の皆様が見守りを続けてくださっています。感謝の気持ちを挨拶で届けたいですね。